

Artikel vom 11.05.2022

jahrelanges herausragendes Engagement

Verabschiedung bei der CSU Vorstandssitzung



Im Bild von links: Michael Schmischek, Regina Wenzl, Horst Brunner und Walter Lindner. Auf dem Bild fehlt Norbert Knoblich

Das jahrzehntelange herausragende Engagement im **Vorstand der CSU Stadtbergen** würdigte Vorsitzende **Regina Wenzl** im Rahmen einer CSU-Ortsvorstandssitzung. Ihr Dank galt den „Grandseigneurs“ **Horst Brunner** (Gemeinde-, Marktgemeinde- und Stadtrat von 1978 bis 2008), **Norbert Knoblich** (2008 bis 2020) und **Walter Lindner** (1978 bis 2002). Die drei CSU-Urgesteine wirkten seit den 70-er-Jahren engagiert im Vorstand des CSU-Ortsverbandes und brachten mit ihrer Erfahrung viele Inputs in die Kommunalpolitik der CSU. Worte des Dankes und der Hochachtung richtete **2. Bürgermeister Michael Smischek** an die scheidenden Vorstandsmitglieder, durch die er bereits als JU-Vorsitzender wertvolle Unterstützung erfahren hat.